



¿Dónde está el MOP?

A través de este prestigioso medio de comunicación, quisiera preguntar a las autoridades, directivos y funcionarios del Ministerio de Obras Públicas, qué estudios hacen en terreno, para terminar con las tremendas congestiones que sufrimos cada día, para desplazarnos al trabajo. Construyen edificios en la parte alta de Viña y no toman en cuenta que las vías son las mismas de cuarenta años atrás. La salida de

Reñaca Alto es una aventura. Cada día los tacos que se producen de la gente que viene de Con Con, Quintero, Quillota, etc, llegan a la altura del cementerio Parque del Mar. El viaje que demoraba 15 minutos al centro, ahora es de una hora diez. ¿Qué pasa con las autoridades y profesionales de este país? ¿no salen a terreno? Años solicitando una tercera vía de Rotonda Glorias Navales a través de organizacio-

nes sociales, llevando las urgencias al escritorio y no hacen nada. Será que los que están en esos cargos no tienen las competencias necesarias para el puesto. Donde están los urbanistas, porque dinero hay, lo que no se hace son proyectos... los que están a cargo del MOP. Como una ciudadana, de Viña del Mar al igual que Condorito Exijo una Explicación.

Carmen Gloria